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综合新闻

12 月 4 日，工信部正式向国内三大运营

商颁发了 TD-LTE 经营许可。此公告一出，

从中国通信产业链各方，到媒体以及普通大

众，瞬间沸腾了起来。TD-LTE 作为我国主

导的第四代移动通信技术，改变了 2G、3G 时

代中国在世界通信领域的落后局面，是中国

人的骄傲，也是中国企业要合力发展的一项

重大产业。

TD-LTE 牌 照 之 所 以 能 如 此 快 速“ 上

马”，除得益于中国移动的全方位积极推动外，

其实主要还是源于 TD-LTE 技术本身所具有

的高速率、低时延、永远在线的显著优势，及其

潜 在 的 商 用 价 值 。 王 雪 红 对 此 就 表 示 ：

“TD-LTE 的全球商用化对中国、乃至全世界

的经济格局都会带来重大的变化。对移动通

信产业链各方，都将是一个重大的发展契机。”

基于此，加速商用显得愈发紧迫。就目前来

说，利用 4G 时代运营商提供的高速网络，相比

之前，已有语音和视频通话等应

用不仅更清晰流畅，更高清视频

点播、手机在线游戏、高清视频

会议、多点触摸点播系统、即摄

即传等 TD-LTE 特色业务也将

全部现实，人们的移动互联生活

无疑将发生翻天覆地的变化。

需要特别注意的是，要想把

TD-LTE 所催生的这些新应用、

新体验落实到终端，让消费者身

临 其 境 领 略 4G 带 来 的 极 速 体

验，智能手机在此过程中所起到

的桥梁作用至关重要。早在今

年 10 月，中国 4G 牌照尚未发放

之前，HTC 这家手机品牌就在中

国 首 发 了 其 首 款 大 屏 4G LTE 手 机 HTC

One max，这与其他厂商或在原有机型或中

端产品中试水 4G 不同，面对中国市场，其首先

选择的是在新旗舰中融入 4G 新技术，足以彰

显 HTC 在 LTE 领域的先发优势和对中国 4G

发展的认可与重视。

在工信部发牌之后，HTC 随后也明确表

示，在 4G 到来的第一时间，HTC 已经和 4G 运

营商——中国移动达成了良好的合作意向，这

对于消费者来说，意味着将能在短时间内体验

到 HTC 的 4G 终端产品，并且能通过运营商渠

道实现优惠的购机方案。无论如何，这对于消

费者来说，都是一件值得兴奋的事。因为不

久，消费者不仅能以优惠的价格购买到 4G 手

机，体验到 4G 时代带来的革命性的数据体验，

还可以一睹 HTC 在 2013 年加速反攻时所带

来的颠覆性创新体验。现在，就让我们拭目以

待吧。

极速 4G 将催生智能手机新体验
HTC 牵手移动再布 TD-LTE 大局

·广告·广告

在付立志生前住过的房间里，让人印
象最深刻的，是一把坐垫露出海绵的椅
子，一只磨破了布套的军用水壶和 17 个
笔记本。其中一个笔记本上有这样一句
话：“脚踏雷火不后退，面对死神不低
头”。寥寥 14 个字，可以说是付立志一生
的信条。

今年 6 月，在云南省军区边防某团爱
军精武比武中，二连连长付立志参加 6 个
项目比武。在最后一个比武项目中，他不
顾过度劳累和体力严重透支，坚持向终点
发起冲锋。为了连队的荣誉，在和平年代
的“战场上”，永不服输的付立志耗尽了
生命中的最后一点能量。

永不服输的豪情

6 月 19 日，比武最后一天要进行 5 公
里武装越野，这是二连的强项。此前几
天，付立志白天参加比武，晚上熄灯后又
熬夜研究第二天的比武细则，每天睡眠不
足 5 小时。当时，二连综合成绩排名全团
第二，付立志个人成绩列全团干部第一，
只要这 5 公里跑好了，二连就能在整个比
武中夺魁。

下午 5 点，5 公里武装越野在闷热中
开始。付立志按照既定的战术，一会儿跑
在前面引导大家往前冲，一会儿跑在后
面，为落后的战士加油鼓劲。眼看着胜利
在望，在离终点还有 2 公里时，排长冯对
宏发现付立志脸色惨白，汗如雨下，就劝
他慢点跑。“不行，我是连长，绝不能拖
后腿。别管我，你快冲！”又跑了 1 公里
多，付立志突然一个踉跄摔倒在地，不省
人事。

经急救后，付立志苏醒了。他对身边
的官兵说，“都是我不好，影响了连队！
我对不起大家⋯⋯把人员收拢，清点好武
器装具，安全带回。”之后又陷入昏迷，
经抢救无效，付立志永远离开了他一生挚
爱的部队。

付立志走了，二连官兵来到他倒下的
地方，抱着奖牌和他的一顶迷彩帽、一套
迷彩服，眼含热泪一起跑过终点。大伙儿

说，要替连长完成军旅生涯中的最后一次
冲锋，因为他从不服输。

付立志常说，战场无亚军，是军人就
要有永争第一的豪情！2010 年 3 月，营里
组织的投弹比赛即将举行，付立志却在训
练中摔伤了右手。于是，他独自练习左手
投弹，每天投教练弹七八十枚，经常累得
手臂酸软拿不起水杯。一个月后，他在比
赛中夺冠，成绩比右手投掷的最好成绩还
要多 10余米。

练出中山猛虎

2011 年初，付立志晋升正连时，提
出到全团硬件最不足、位置最偏僻、地形
最复杂、建设较滞后的二连任职。

二 连 驻 扎 的 中 山 乡 ， 毗 邻 “ 金 三
角”，防区内群山连绵，河谷纵横，近 40
公里的边境线上散布着大大小小的便道、
通道、渡口，是犯罪分子走私、贩毒的隐
蔽通道。

到任后，付立志对全连军事素质进行
了一次全面摸底，结果显示：4 个课目合
格 率 仅 为 68% ， 25% 的 士 官 组 训 能 力
较弱。

“ 边 境 地 区 随 时 有 情 况 ， 随 时 要 用
兵 。 军 事 素 质 不 过 硬 ， 如 何 履 行 使
命 ？” 付 立 志 开 始 近 乎 严 苛 地 抓 训 练 。
全 连 每 个 星 期 ， 至 少 进 行 一 次 战 备 拉
动；每次巡逻，付立志都设置战术训练
课目；遇到恶劣天气，他就把官兵拉出

来锻炼，逼着官兵提高应对各种复杂环
境的能力。

起初，许多战士都吃不消。为提高战
士训练积极性，他想出了“翻豆干 （四人
俯卧撑） ”、“滚轮胎”等趣味训练法。一
年后，二连军事训练从倒数第二跃至全团
前列，有了个响亮的称号：中山猛虎连。

守好边疆，不仅要有过硬的军事素
质，还要对防区了如指掌。到二连还不满
30 天，付立志就涉险滩、穿密林、爬高
山，勘察了防区近 40 公里的边境线。即
使是当地人也不敢走的险路，他也要闯一

闯。没过多久，他就成了中山的“活地
图”。近年来，二连成功打击各种非法走
私活动 20 余起，配合公安边防部队查获
鸦片、冰毒、麻黄素等违法违禁物品 40
余公斤。

战士群众的贴心人

付立志生活俭朴，连一块手表、一双
皮鞋也不舍得给自己买。可看到战士有困
难，他却慷慨解囊。2012 年 5 月，文书汤
炳杰的父亲因病住院交不起医药费。正在
休假的付立志得知后，马上前往看望了汤
炳杰的父亲，并替他交了医药费。

两年前，中山乡明子山村的中学生蒋
菊兰因家庭困难面临辍学。付立志得知
后，当天就将自己的积蓄送到蒋菊兰的家
中。此后的日子里，付立志总会及时帮助
蒋菊兰缴纳学杂费。今年 6 月，付立志来
到学校，把资助金交给蒋菊兰，还答应比
武回来后送她进考场。可这一次，付立志
爽约了。

今年 7 月，蒋菊兰以优异成绩考上州
级重点高中。二连官兵接过付连长的爱心
棒，将继续资助蒋菊兰上学。

中山乡的百姓对记者说，“付连长为
我们做了不少事，是我们的好兄弟。”得
知付立志走了，村民们纷纷来到村里的龙
树下，缅怀他们的好连长，他们都相信：
付连长没有走，他只是变成了金孔雀，飞
到了龙树上⋯⋯

脚 踏 雷 火 不 后 退
——追记云南省军区边防某团二连原连长付立志

本报记者 张 忱

平时多流汗，战时才能少流血。在部

队的任何岗位，付立志都呕心沥血、殚精

竭虑谋打赢。他一丝不苟、精益求精，一

直以实战的标准要求自己、锤炼团队。无

论巡逻、比武，还是应急、处突，他都身

先士卒，冲锋在前，从不退缩。在软硬件

条件都相对落后的情况下，他不等不靠，

通过创新训练模式、改进训练方法，将所

在连队带成了全团的先进连队。他身上永

远有一股不服输的劲头，不管多么艰难，

即使面对死神，只要还有一丝希望，他都

会带领团队向“第一”和“胜利”发起

冲锋。

精武强军的征程上，付立志留下了自

己扎实的足迹，也留下了宝贵的精神财

富。我们宣传付立志的事迹，就是要学习

他“一不怕苦、二不怕死”的精神，学习

他永不服输的品格。有了这样的精神和品

格，我们就能在追寻中国梦的道路上实现

更大的辉煌。

不服输 谋打赢

2013 年 6

月 19 日下午，

付立志（左一）

在云南边防某

团第六届“爱

军精武”比武

竞赛 5 公里武

装越野中奋力

冲刺。

资料照片

有一部电影叫《钢铁玫瑰》，影片讲述了一名女检察
官热爱检察事业、秉公执法、坚韧善良的故事。影片女主
角的原型，就是现任北京市昌平区人民检察院公诉二处
兼未成年人案件检察处处长的彭燕。

两次从癌症手术台上爬起来的彭燕，显得单薄柔弱，
沉静的脸上有一双大大的眼睛，凌厉的目光透射出坚强
的个性。她温柔甜美的嗓音一时难以让人与病魔击不
倒、困难挡不住、工作压不垮的“铁燕子”检察官画等号。

提起彭燕，跟她接触过的人无不跷大拇指：工作上有
一股子勇劲儿、遇事有一股子闯劲儿。

“人最应该追求的其实是生命的宽度而不是长度，我
要用感恩的心投入到所热爱的检察事业。”这是彭燕常说
的一句话。在她心目中，一名优秀的人民检察官，应当兢
兢业业工作、清清白白执法、坦坦荡荡做人。

十三陵天堂别墅非法经营案，是彭燕承办的众多疑
难、复杂的案件之一，案件涉及 1个单位犯罪、9名自然人
犯罪，牵涉全市各城区被害人 2000 余人，证据时间跨度
8 年，账册等证据 400 余册，预审卷宗 80 余册，塞满近两
米高的卷柜。

彭燕带领书记员夜以继日对账册进行审查、摘录、核
对，仅用一个半月就完成了对 73 本卷宗、百余本票据账
册的审查，对 9 名犯罪嫌疑人的提讯，对长达 26 万字阅
卷笔录的梳理、分析工作。

2012 年 8 月，昌平区人民检察院成立了未成年人案
件检察处，彭燕把主要精力放在了未成年案件检察工作
上。“要将执法为民落实到日常办案的每一个细节，要用
一颗善良的心、真挚的感情，努力让司法的阳光照亮孩子
前行的路。”彭燕时刻提醒自己。对待未成年人案件，彭
燕从不轻易作出起诉决定，总是认真了解孩子的作案动
机、成长轨迹，想尽办法引导他们远离犯罪，不在他们的
履历中留下“污点”。

彭燕办案有个习惯，对每个案件不仅要看起诉意见
书，还要把预审卷宗调过来细看，这无疑增加了工作量。
为此，她总是提前两小时到单位，推迟一小时下班。如今
的彭燕已然从“工作压不垮、困难挡不住、病魔击不倒”的

“铁燕子”成为该院加强队伍建设、提升执法公信的“领头
雁”，从 1997 年参加工作起，多次承办重大案件，先后被
授予“全国模范检察官”、“全国先进工作者”、北京市人民
满意的公务员、北京市创先争优优秀共产党员、个人一等
功等 31项荣誉称号。

从“铁燕子”到“领头雁”
——记北京昌平区人民检察院公诉

二处处长彭燕
本报记者 苏 民

何谓“生态设计”？生态设计是
按照全生命周期理念，在产品设计开
发阶段系统考虑原材料选用、生产、
销售、使用、回收、处理等各个环节
对资源环境造成的影响，力求产品在
全生命周期中最大限度降低资源消
耗、尽可能少用或不用含有有毒有害
物质的原材料，减少污染物产生和排
放，从而实现环境保护的活动。

“生态设计是我们现在每天都要
思考的内容。”中国标准化研究院资源
与环境分院的研究人员说，他们已经
着手开展有关生态设计的制度设计、
标准研究、体系构建等一系列工作。

生态设计是实现污染预防的重要
措施。污染预防是改变“先污染后治
理”发展方式的根本途径。研究表
明，80%的资源消耗和环境影响取决
于产品设计阶段。目前，由中国标准
化研究院负责研制的国家标准 《生态
设计产品评价导则》 已经起草完毕，
其担纲起草的有关工业产品生态设计
评价管理办法也即将出台。中国标准
化研究院资源与环境分院院长林翎研
究员表示，“我们正在积极推进重点
产品生态设计标准化工作。”

今年，工业和信息化部、国家发
展改革委、环境保护部出台 《关于开

展工业产品生态设计的指导意见》，
中国标准化研究院承担了编制生态设
计工业产品评价导则和部分试点产品
评价指标体系、构建工业产品生态设
计标准体系等任务。

林翎告诉记者，企业开展产品生
态设计，在适当时机获得政府认可
后，处理基金收取目录内的产品可以
减征基金，由此企业可以间接获得显
著经济收益——以企业年产 300 万台
电冰箱计算，每年需缴纳处理基金
3600 万元，如果减征，相当于增加
利润 3600万元。

所谓“处理基金”，源于 2012 年
财政部、环境保护部、国家发展改革
委、工业和信息化部、海关总署、国
家税务总局联合发布的 《废弃电器电
子 产 品 处 理 基 金 征 收 使 用 管 理 办
法》。办法规定：“对采用有利于资源
综合利用和无害化处理的设计方案以
及使用环保和便于回收利用材料生产
的电器电子产品，可以减征基金。”
可见基于生命周期管理的产品生态设
计优势明显。

开展生态设计能够逐步推动企业
适应国外技术性贸易措施要求，促进
产品出口。据 2012 年国家质检总局
调查统计显示，从技术性贸易措施的

类型看，影响我国工业品出口的措施
集中在认证要求、技术标准要求、有
毒有害物质限量要求、标签标识要
求、包装及材料的要求等。按照欧盟
生态设计 （ErP） 指令的要求，企业
在设计新产品的时候，不仅要考虑功
能、性能、材料、外观、结构等因
素，还要考虑整个产品生命周期对能
源、环境、自然资源的影响程度。

在标准制定中，中国标准化研究
院创新设计，磋磨路数。他们初步考
虑，“在一个特定时间点，工业产品
生态设计标准体系应包括产品系统、
产品生命周期阶段、环境因素、标准
属性四个维度。”其标准体系框架设
置思路是——构建标准体系的框架，
是以体系建设的维度为逻辑基础，将
优先考虑制定的标准进行分类分级；
标准体系中各子体系应尽量界限清
晰，避免交叉重复。

“其他工作，像生态设计数据库
框架设计，结合前期调研情况，正在
进行多渠道数据整合、更新合作机制
开发；生命周期评价工具开发，基于
我国目前基础材料、工艺过程环境影
响数据，已经初步开发了生命周期评
价工具，用于支撑产品生态设计报告
的编写。”林翎表示。

认 识“ 生 态 设 计”
——走访中国标准化研究院

本报记者 刘 亮
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本报讯 记者杨阳腾报道：在深
圳海关与深圳市经济贸易和信息化
委员会日前联合举办的加工贸易审
批制度及业务办理无纸化改革试点
启动仪式上，全国首票加贸无纸化
手册备案在试点单位深圳海关隶属
南头海关顺利通过，标志着企业到
海关办理加工贸易业务将全面告别
有纸时代。

深圳伟中源塑胶色母有限公司报

关经理陈贵平告诉记者，过去公司一
年打印纸张的费用就达数万元，还不
算企业人员来回奔波的成本，无纸化
审批既环保便捷，又为企业节省了
费用。

南头海关加贸一科科长陈国豪在
现场为记者展示了无纸化手册备案的
操作，他点开审批界面，即可显示企
业发送过来的备案申请电子数据，在
系统对数据进行综合分析后，将备案

申请分拣到系统自动放行和人工审核
两个通道。陈国豪说：“这次改革，
不仅消除了纸质申请资料，还为高管
理类别、高资信企业的备案申请在审
核系统内建立了绿色通道，由系统自
动进行审核通过，实现了即发即通
过，大大提高通关效率；同时，在审
批系统内建立企业资信库，对原需企
业备案递交的大部分资料可实现一次
递交、多次使用。”

深圳加工贸易审批备案实现无纸化
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